

Bewerberin für das Superintendenten-Amt stellt sich vor

31.05.2016 von Rilana Gericke

Die Vorschlagskommission unter der Leitung von Generalsuperintendentin Asmus hat für das neu zu besetzende Superintendentenamt die Pfarrerin Eva-Maria Menard empfohlen. Die Kommission hatte insgesamt 12 Kandidaten/-innen in die engere Wahl gezogen und geprüft.

Eva-Maria Menard ist als Pfarrerin in der Ev. Kirchengemeinde am Weinberg in Berlin-Mitte, mit dem Schwerpunkt an der Zionskirche, tätig. Die 49-Jährige ist in Sachsen-Anhalt geboren, verheiratet und hat zwei erwachsene Töchter. Sie studierte Theologie am Sprachkonvikt und an der Humboldt Universität Berlin.

Gelegenheit, die Kandidatin kennenzulernen, besteht am 9. Oktober 2016 um 15:00 Uhr, während eines Gottesdienstes in der St. Jacobi-Kirche Perleberg sowie bei einem anschließenden Kaffee-Trinken und Vortrag der Kandidatin. Alle Gemeindeglieder der Kirchengemeinden des Kirchenkreises Prignitz sind herzlich eingeladen.

Die Wahl steht dann auf der regulären Herbstsynode am 12.11.2016 auf der Tagesordnung.

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von W. Nier | 03.06.2016

Es wäre besser, wenn solche Vorstellungen am Sonnabend stattfinden. Der Prignitzer Pfarrer hat Sonntagnachmittag Gottesdienste zu halten.